

# コミュニティグループガイド

## Community Group Guide



19

福音再考：ヨハネの福音書 シリーズ  
Re-think the Gospel Series

### 「いのちの光」

今日の聖書は、聖書全体の中でも最も美しい赦しのエピソードです。赦しと愛が宣言されている福音のメッセージです。聖書が何度も繰り返し語っているように、キリスト教の中心的なメッセージは罪の赦しであり、それゆえ私たちは神に愛されていると強調しています。イエスによる罪の赦しの恵み、悔改めと心の再生、そして赦しの福音の適用という3つのポイントから考えていきましょう。

### 聖 書：ヨハネ福音書8章1～12節

8:1 イエスはオリーブ山に行かれた。2そして、朝早く、イエスはもう一度宮に入られた。民衆はみな、みもとに寄って来た。イエスはすわって、彼らに教え始められた。3すると、律法学者とパリサイ人が、姦淫の場で捕らえられたひとりの女を連れて来て、真ん中に置いてから、4イエスに言った。「先生。この女は姦淫の現場でつかまえられたのです。5モーセは律法の中で、こういう女を石打ちにするように命じています。ところで、あなたは何と言われますか。」6彼らはイエスをためしてこう言ったのである。それは、イエスを告発する理由を得るためであった。しかし、イエスは身をかがめて、指で地面に書いておられた。7けれども、彼らが問い合わせ続けてやめなかつたので、イエスは身を起こして言われた。

「あなたがたのうちで罪のない者が、最初に彼女に石を投げなさい。」8そしてイエスは、もう一度身をかがめて、地面に書かれた。9彼らはそれを聞くと、年長者たちから始めて、ひとりひとり出て行き、イエスがひとり残された。女はそのままそこにいた。10イエスは身を起こして、その女に言われた。「婦人よ。あの人たちは今どこにいますか。あなたを罪に定める者はなかったのですか。」11彼女は言った。「だれもいません。」そこで、イエスは言われた。「わたしもあなたを罪に定めない。行きなさい。今からは決して罪を犯してはなりません。」12イエスはまた彼らに語って言われた。「わたしは、世の光です。わたしに従う者は、決してやみの中を歩むことがなく、いのちの光を持つのです。」

### 考えましょう

- （3-6節）律法学者とパリサイ人は、姦淫の現場で捕らえられた女をイエスのもとに連れてきました。それはなぜですか？どのような意図と目的でこのようなことをしたのでしょうか？（参考 レビ記20:10）
- 姦淫の現場で捕らえられた女に対する、律法学者やパリサイ人とイエスの態度とを比較してみましょう。彼らはそれぞれこの女に対してどんな態度をとっていますか？そこからイエスの性質についてどんなことが分かりますか？
- （7-9節）イエスは姦淫の女のことで問い合わせる人々に何と言っていますか？それは彼らにどんなことを理解させましたか？（参考 ローマ書6:23）
- 私たちの罪を赦してくださるイエスは罪のない方で、永遠の愛をもってご自分を犠牲にさえしました。私たちが身近な人々を赦すことができない場合、それはなぜですか？また赦すためにはどんな態度が必要ですか？（参考 朝日新聞：勝間和代）
- （10-11節）イエスと女が残されたとき、聖なる神の子であるイエスは、彼女をさばくことができた唯一の方（神）でした。イエスはどうしましたか？イエスの赦しはどのような点で特別なものですか？

6. しばしば赦しのメッセージは、罪を大目に見たり、正義を求めるをおろそかにしたり、怠惰や放縫の温床になるのではないかと疑問を投げかけられます。イエスはどう言っていますか？どうしたら、赦しの恵みが正義や善行を熱心に求める力になると思いますか？

## 読みましょう

---

### レビ記20章10節。

20:10 人がもし、他人の妻と姦通するなら、すなわちその隣人の妻と姦通するなら、姦通した男も女も必ず殺されなければならない。

### ローマ書6章23節。

6:23 罪から来る報酬は死です。しかし、神の下さる賜物は、私たちの主キリスト・イエスにある永遠のいのちです。

### 朝日新聞（夕刊）2009年6月6日 勝間和代「許しには力がある」

相手や…自分を許すことで、将来を考えることができるようになり、悪影響から逃れられます。…すべての否定的な事柄に対して怒りの感情から自由になり、中立的に考えられるようになりました。…相手の立場になって「理解」してみる。…理解の次には「受容」が必要です。…「あのとき、あの人も苦しかったのだ。だから私は○○さんを許します」と口にすることで、許しの力がわいてくるのです。

## 祈りましょう

---

・私たちの罪を赦し、神との関係を回復させてくださった救い主イエスを心から賛美しましょう。私たちが期待している以上にはるかに豊かに愛して赦してくださる方に感謝と礼拝をささげましょう。

・自分たちの罪を正直に認められるように、キリストの赦しの恵みを深く思い巡らしましょう。完全な赦しがあるので、勇気をもって罪を悔い改めましょう。あなたの心を変えて人生を刷新してくれるイエスにより頼みましょう。

## 今週～来週のイベント

---

グレースシティゴスペル 27日（月）

リーダートレーニング補習 27日（月）

ランチタイムミーティング 4月30日（木）大手町 & 神保町

お弁当プロジェクト 5月2日（土）

5月3日（日）礼拝時間の開始が早くなります。14:00より KDDIホールにて

リトリート松原湖バイブルキャンプ 5月3日（日）-5日（火）